

児童クラブだより 5月号

2024年5月1日
社会福祉法人ピスティスの会
中部放課後児童クラブ



新緑の若葉にすがすがしさを感じる時期となりました。新年度が始まり、不安や緊張の表情が見られた1年生も少しずつ新しい環境に慣れてきたようです。興味のある玩具で遊ぶ姿には、笑顔が増えてきました。また、1年生と一緒に過ごす高学年の子ども達が、4月初めに1年生をロッカーへ誘導してくれるなど優しく接してくれる姿には頼もしさを感じました。今年度、分室で過ごす2年生も環境に順応し、のびのびと遊びを楽しんでいます。

今月はゴールデンウィークや学校では運動会練習が始まり、疲れが出てくる時期です。体調管理に注意しながら過ごしてまいります。

子どもたちの様子

室内遊びの時間



- ☆1年生は塗り絵が人気です。好きなポケモンやすみっこぐらしのキャラクターに色鉛筆で思い思いの色を塗る姿が見られます。また、レゴ遊びにも熱心しています。
- ☆2年生は分室でラキューやレゴでコマ作りをし、対戦しています。できるだけ強いコマを作るため工夫しているようです。

宿題・読書の時間



- ☆学校から帰ると、宿題・読書の時間があります。1年生も少しずつ習慣になっていきます。
- ☆2年生以上の子ども達は、静かに集中して宿題に取り組んでいて、真剣な表情で向かう姿が見られます。本はサバイバルシリーズや科学読本などが人気です。

昼食・おやつ時間



- ☆学校給食が始まるまで1年生がお昼ご飯を食べている様子です。皆で食べるご飯は格別！楽しいおしゃべりとあふれる笑顔がいっぱいでした。
- ☆おやつ時間も楽しみの一つです。登所するとすぐメニュー表を確認する子もいます。

- ～分室での様子～
- ☆夕方は、奥の部屋でマンガを読みながらくつろいでいる姿も見られます。



ハーベストキッチン手作りおやつ

- シュガートースト
- 本室 16日 分室 17日
- コーンバターピラフ
- 本室 30日 分室 31日